

Acuerdo de Duelo

La maestra de Educación Primaria, egresadas de la Escuela Normal de Señoritas Promoción 1968.

Considerando: Que al día 7 de marzo del 2023 falleció que en vida fuera la Maestra Elizabeth Sierra

Considerando: Que la Maestra Elizabeth Sierra, fue nuestra compañera en el aula de clase de la Escuela Normal de Señoritas y formó parte de nuestra promoción 1968.

Considerando: Que la Maestra Elizabeth Sierra gozaba del aprecio y cariño de sus ex compañeras de clase y amigas, además que su partida dejó un vacío irreparable.

Por tanto, acuerdan

- 1.- Lamentar profundamente la irreparable pérdida física de la Maestra Elizabeth Sierra
- 2.- Elevar nuestras plegarias al Señor Nuestro Dios por el eterno descanso de su alma.
- 3.- Hacer entrega del presente acuerdo, patentizando nuestras condolencias a todos sus familiares, orando porque el Creador les de fortaleza espiritual.

Dado en Tegucigalpa a los nueve días del mes de marzo del dos mil veintitrés

MAESTRA DE EDUCACIÓN PRIMARIA EGRESADAS DE LA ESCUELA NORMAL DE SEÑORITAS, PROMOCIÓN 1968



Hallan restos de un hombre en vísceras de un tiburón en Argentina



BUENOS AIRES, (APF)- Los restos de un hombre que había desaparecido el 18 de febrero en el sur de Argentina, fueron hallados en el estómago de un tiburón cazón sacado del mar por dos pescadores, y pudieron ser identificados a partir de un tatuaje, informaron investigadores.

Se trata de Diego Barria, un trabajador petrolero de 32 años cuya muerte está bajo investigación, dijo este martes la jefa de la División Búsqueda de Personas de la ciudad de Comodoro Rivadavia, Daniela Millatuz, al medio local ADNSUR.

"Pedimos colaboración de Prefectura Naval Argentina con la presencia de tres buzos profesionales y también se continúa con el rastreaje a pie en toda la zona costera a ver si el mar continúa arrojando algunos de los elementos que tenía Barria al momento de su desaparición", explicó Millatuz.

El hallazgo de los restos humanos dentro de un cazón (especie de la familia del tiburón) de 1,50 metro de largo, sacados del mar, a 1.500 km al sur de Buenos Aires, conmocionó a la comunidad.

Aquel 18 de febrero, Barria había salido a pasear en un cuatriciclo en las playas de Rocas Colomadas, cercanas a la ciudad de Comodoro Rivadavia. Cerca de la medianoche fue visto cuando regresaba camino a su casa.

Muere en Irán uno de los últimos guepardos de Asia

TEHERÁN, (AFP)- El último sobreviviente de tres guepardos asiáticos nacidos en cautiverio en Irán murió el martes en una clínica veterinaria por un problema renal, informó la prensa estatal.

"Pirouz, que fue ingresado el jueves en la Clínica Veterinaria Central por un problema renal, murió después de una diálisis", indicó la agencia noticiosa oficial IRNA.

El guepardo asiático es una especie seriamente amenazada.

"La pérdida de Pirouz y el fracaso de los esfuerzos del equipo de atención los últimos días por salvar al animal me entristece a mí y a todos mis colegas. Nos disculpamos con todos porque no pudimos mantenerlo con vida", declaró a IRNA Omid Moradi, director del hospital.

Pirouz, que en persa significa "victorioso", se convirtió en motivo de orgullo nacional desde su nacimiento en mayo de 2022 en un refugio de vida silvestre en el noreste de Irán.

Otros dos cachorros que nacieron

peso nunca llegó.

Un par de días más tarde, el cuatriciclo y el casco destrozados fueron encontrados en un paraje costero cercano pero sin rastros del hombre, que era buscado intensamente. La víctima era un amante de la pesca y del turismo aventura.

Pero el domingo pasado dos pescadores que sacaron en una incursión marina tres cazones del mar hicieron el hallazgo. Al abrir uno de los ejemplares y retarar las vísceras, encontraron restos de "démás, grasa y carne humana", indicó en su informe la Policía.

Posteriormente, se difundió un audio de la plataforma whatsapp en el que uno de los pescadores relataba a una prima la experiencia.

"Tuve tan mala suerte que lo encontré yo adentro de un tiburón. Fui a pescar y se me da por abrir la panza del tiburón y encontré un antebrazo con un tatuaje. Alzamos las cosas y venímos a Prefectura y si era él (Barria). En el antebrazo tenía una rosa que decía Josefina", contó el pescador.

Si bien los investigadores no descartan ninguna hipótesis, la más firme es que el hombre chocó con una roca y quedó inconsciente en la costa y luego el mar se haya llevado el cuerpo, precisó el jefe de la Unidad Regional de Policía, Cristian Ansaldi.

Con el murieron poco después de nacer. Actualmente queda sólo una docena de ejemplares de la especie en estado silvestre.

El guepardo asiático fue catalogado como gravemente amenazado y enfrenta "un peligroso declive", según la Unión Internacional de Conservación de la Naturaleza (UICN).

Según un estudio de 2017 citado por la UICN, la especie está confinada en Irán, donde permanecen "menos de 50 individuos maduros".

Se trata del animal terrestre más rápido del mundo, capaz de alcanzar una velocidad de 120 kilómetros por hora.

Los guepardos, también llamados chitas, llegaron a encontrarse desde el este de India hasta la costa Atlántica de Senegal.

Aún se les encuentra en partes del sur de África, pero prácticamente ha desaparecido del norte de África y Asia.

Irán inició en 2001 un programa apoyado por la ONU para proteger a los guepardos.

AVISO DE LICITACIÓN PÚBLICA

República de Honduras
Banco Central de Honduras

LICITACIÓN PÚBLICA No.02/2023

EL BANCO CENTRAL DE HONDURAS, invita a las empresas interesadas que operan legalmente en el país, a presentar ofertas para la Licitación Pública No.02/2023 para la contratación del suministro de quince (15) licencias de la marca Oracle con su respectivo servicio soporte de fabricante y actualización de productos en modalidad perpetua por procesador, distribuidas conforme a su tipo: Tres (3) Tuning Pack, tres (3) Diagnostics Pack, tres (3) Multitenant y seis (6) Partitioning, para la implementación de la base de datos del proyecto del Sistema de Cuentas Nacionales Anuales (SCNA).

El financiamiento para la realización del presente proceso proviene exclusivamente de fondos nacionales. La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Nacional establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados en obtener el pliego de condiciones de esta licitación, deben solicitar la emisión del formulario "Autorización para emisión de vale de efectivo" (UG-5) en el Departamento de Adquisiciones y Bienes Nacionales, noveno (9mo) piso del edificio del BCH en el Bulevar Fuerzas Armadas en la capital de República, posteriormente realizar el pago de desiertos tempranos (L.200.00) no reembolsables, en las ventanillas del Departamento de Emisión y Tesorería, ubicadas en el primer (1er) piso del edificio antes indicado y con el recibo de pago extendido se entregará el pliego de condiciones en el Departamento de Adquisiciones y Bienes Nacionales. Es de carácter obligatorio al momento de anotar al acto de apertura, presentar el Documento Nacional de Identificación (DNI) o carnet de residente o pasaporte si fuera el caso y el vale de efectivo (UG-5). Los documentos de la licitación podrán ser examinados en Hondúrcampras y en la dirección electrónica www.bch.hn/area-concursos-del-bch/adquisiciones-y-contrataciones/adquisiciones. Las empresas interesadas en participar en el proceso, deberán comunicar por escrito y al correo electrónico adquisiciones@bch.hn el nombre de las personas que asistirán al acto de recepción de ofertas, indicado en el pliego de condiciones.

Los oferentes podrán remitir al BCH los sobre sellados de las ofertas, presentadas según lo establecido en el pliego de condiciones del proceso en referencia; pudiendo utilizar para estos, los servicios de mensajería certificados; asimismo, podrán entregar al BCH las ofertas en sobre sellados siguiendo las medidas de bioseguridad establecidas.

Los sobre que contengan las ofertas deberán presentarse en el edificio del BCH ubicado en el Bulevar Fuerzas Armadas, en la capital de la República, hasta el 24 de abril de 2023, a las 10:00 a.m. hora local. Las ofertas que se reciban fuera del plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de la Comisión de Compras y Evaluación del BCH, dependencias del BCH y de los oferentes o de sus representantes que asistan al acto, siguiendo para ello, las medidas de bioseguridad establecidas por el SINAGER.

Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de la Oferta por un monto no menor al cinco por ciento (5%) del valor de la oferta.

Tegucigalpa, M.D.C., 10 de marzo de 2023.

CARLOS FERNANDO ÁVILA HERNÁNDEZ
GERENTE

